



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA

LAPORAN SINGKAT  
KOMISI X DPR RI  
(PENDIDIKAN, PEMUDA, OLAHRAGA, KEBUDAYAAN, PARIWISATA DAN  
PERPUSTAKAAN)

---

Tahun Sidang	: 2010 - 2011
Masa Persidangan	: IV (Keempat)
Rapat Ke	: 13 (Tigabelas)
Sifat	: Terbuka
Jenis Rapat	: Rapat Kerja
Dengan	: Menteri Pemuda dan Olahraga
Hari/Tanggal	: Rabu, 8 Juni 2011
Pukul	: 21.30 – 24.00 WIB.
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Ketua Rapat	: Prof. Dr. H. Mahyuddin NS, Sp.Og./Ketua Komisi X DPR RI
Sekretaris Rapat	: Agus Salim, SH/Kabagset Komisi X DPR RI
Acara	: 1. Membahas mengenai Pengurus Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) 2 Lain-lain
Hadir	: 40 orang dari 52 Anggota Komisi X DPR RI
Hadir Pemerintah	: Menteri Pemuda dan Olahraga, Ketua Umum KONI/KOI, dan Ketua Komite Normalisasi PSSI beserta jajarannya.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN

- I. Rapat Kerja Komisi X DPR RI dibuka pukul 21.30 WIB oleh Ketua Komisi X DPR RI, Prof. Dr. H. Mahyuddin NS, Sp.Og., dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
- II. Rapat diawali dengan penjelasan Ketua Rapat kemudian dilanjutkan dengan penjelasan Menteri Pemuda dan Olahraga, Ketua Umum KONI, dan Ketua Komite Normalisasi PSSI, serta dilanjutkan dengan tanggapan, saran, dan masukan dari anggota Komisi X DPR RI, maka rapat dapat mengambil beberapa kesimpulan/keputusan sebagai berikut :
  1. Komisi X DPR RI mengapresiasi Pemerintah, KONI/KOI, dan Komite Normalisasi PSSI yang telah melakukan langkah-langkah strategis sesuai rekomendasi Rapat Kerja Komisi X DPR RI tanggal 24 Mei 2011, sehingga PSSI tidak mendapat sanksi FIFA dan diberi kesempatan kembali untuk melaksanakan kongres paling lambat tanggal 30 Juni 2011.

*UMR*

2. Terkait dengan mandat FIFA kepada Komite Normalisasi PSSI yang diberi kesempatan untuk melaksanakan kongres paling lambat pada tanggal 30 Juni 2011, maka Komisi X DPR RI menegaskan kepada :

- a. Pemerintah dan KONI/KOI untuk mengawal dan memberikan jaminan agar pelaksanaan Kongres PSSI dapat dilaksanakan dengan baik dan berhasil sesuai mandat dan ketentuan FIFA.
- b. Komite Normalisasi PSSI untuk mempersiapkan diri secara sungguh-sungguh dan dapat melaksanakan kongres selambat-lambatnya pada tanggal 30 Juni 2011 secara tertib, lancar sesuai mandat dan ketentuan FIFA dan berhasil memilih ketua umum, wakil ketua umum, dan pengurus Komite Eksekutif (*Executive Committee*) PSSI.

III. Rapat diakhiri pada pukul 24.00 WIB

Jakarta, 8 Juni 2011  
PIMPINAN KOMISI X DPR RI  
K E T U A,



PROF. DR. H. MAHYUDDIN NS, Sp.Og. (K)